

## **Antrag der SPD-Stadtratsfraktion**

Die Stadt Seßlach nimmt den barrierefreien Ausbau der Bushaltestelle Dietersdorf (Trafohaus) in den Maßnahmenkatalog 2018 auf. Im Vorfeld sollte die Verwaltung Kosten ermitteln, Zuschüsmöglichkeiten prüfen und Gespräche mit der SÜC führen, ob und wann das Trafohaus abgebaut wird.

### **Begründung:**

Zum 1. September 2016 hat der Landkreis Coburg den ÖPNV-Verkehr neu organisiert. Mit Einführung der Rufbusse gelten die Haltepunkte Seßlach und Dietersdorf als zentrale Knotenpunkte und Einstiegsmöglichkeiten im Stadtgebiet. Für die Stadtteile Dietersdorf, Gemünda, Autenhausen, Gleismuthhausen und Merlach ist Dietersdorf die wichtige Haltestelle. Ziel muss es sein, den ÖPNV-Bestand in der Stadt Seßlach zu halten. Dazu gehört auch, eine gewissen Aufenthaltsqualität an den Haltestellen sicherzustellen. Diese ist derzeit in Dietersdorf nur bedingt gegeben. Es fehlt an Fahrradständern und Barrierefreiheit, die gerade für Menschen mit Handicaps von großer Bedeutung ist. Auch ist das äußere Erscheinungsbild der Haltestelle wenig attraktiv. Die SPD-Stadtratsfraktion stellt deshalb den Antrag, die Haltestelle entsprechend auszubauen.